



あかさか

令和2年(2020年)

12月24日

冬休み・1月合併号【第10号】
千早赤阪村立赤阪小学校

赤阪小学校 で 検索

<http://www.chihayaakasaka.ed.jp/akasaka-elm/>



令和3年がどうかよい年になりますように

(2021年)

校長 當麻 裕彦

1年前の12月、世の中はまだ「**かつての日常**」でした。その頃は、まだクリスマスや歳末のにぎやかな雰囲気がいっぱいだったのです。しかし、1月に入って、中国武漢での新型コロナウイルスに関する報道が続き、2月に入ってからは、クルーズ船での感染の広がりについて連日報道され、日本でもマスク不足になって、私が普段買っていた60枚598円のマスクが8000円くらいで売られていることに驚き、またマスクの転売さわぎもありました。

そして、3月2日からの突然の臨時休業、4月には緊急事態宣言が発令され、その後、臨時休業の期間は、再々延長されて、6月1日ようやく**学校再開**となり、8月7日までの2ヵ月少しの1学期でした。本村では2週間の夏休みをはさんで、8月24日から本日12月24日までの**4か月間**の長い2学期をがんばってきた子供たちです。

2学期は40分7時間授業を基本として、私たち本校教職員は「**40ミニッツキ** **ャンペン!**」と銘打って、これまで45分で行っていた授業の質を維持したままで40分で行う努力を続けてきました。子供たちも、7時間授業で大変だったことと思いますが、子供たちのがんばりのおかげでこの**12月**で、授業時数も、ほぼ**取り戻す**ことができる見通しとなりました。3学期からは、通常校時の45分授業ができることを喜んでいます。これまで、教職員にとって授業が45分であることは当然であって、喜びを感じるなんてなかったことと思います。また、平素の学習に加えて、2学期は、運動会、遠足、修学旅行、学習発表会、かけ足記録会などの行事もできたことにも喜びを感じています。

全国的には新型コロナウイルス感染者が増えている、大阪では、レッドステージへの移行という心配な状況が続いています。私たちは、これまでも努力してきた様々な感染防止対策を引き続き徹底していくことがこれからも大切なのだと思います。

まもなく**新しい年**が、やってきます。この令和3年の12月にまた1年を振り返ったときに、**いい年**になったと言える年になればと心から願っています。子供たちには、明るい**笑顔**で来年も過ごしてもらいたいので、将来への明るい**希望**や**夢**を大人から子供に語りたいたいものです。

みなさまよいお年をお迎えくださいませ。



1月の予定について

1	金	元日 あけましておめでとうございます	
2	土		
3	日		
4	月	官庁御用始	
5	火		
6	水		
7	木		
8	金	第3学期始業式 ランドセル登校 集団下校 ★短縮校時	
9	土		
10	日		
11	月	成人の日	
12	火	児童朝会(目標) 給食開始 登校指導 ※諸費引落し	
13	水	元気アップ週間(～19日【火】) 委員会活動 給食時指導1年 ころもアンケート 登校指導	
14	木	なわとび(長休み)スタート 身体測定5.6年	
15	金	学校安全の日 防犯ブザー点検 計算タイム 身体測定3.4年 なわとび2	
16	土		
17	日		
18	月	なわとび3 身体測定1.2年	
19	火	なわとび4	
20	水	フリー参観 昔遊び体験 クラブ活動(ボランティア見学ツアー)	
21	木	中学校体験入学6年 給食時指導2年 なわとび5	
22	金	本の福袋イベント(図書委員会) ★短縮校時	
23	土		
24	日		
25	月	なわとび6 人権教室3.4年(または26日)	
26	火	児童朝会	
27	水		
28	木	給食時指導3年 わんぱくタイム	
29	金	計算タイム	
30	土		
31	日	★は短縮校時 下校バス時刻も変わります	

学校給食用非常食の配布について

全国学校栄養士協議会が開発した学校給食用非常食「**救給カレー**」というレトルトパックがあります。

村の給食センターでは、災害時に備えて、児童分と教師分の数を備蓄していますが、**賞味期限**が残り半年程度になったということで、備蓄分を入れ替えることになりました。

つきましては、備蓄していた「救給カレー」を1月の阪神淡路大震災の日の前後に児童数で配布いたします。賞味期限は7月9日までありますので、何かの機会でお召し上がりください。ごはんも入ったカレーライスです。そのまま袋を開けて食べることもできますし、温める場合は、熱湯で5分となっています。



非常食「救給カレー」

諸費引落とし日について

1月**12日(火)**※が引き落とし日です。JA通帳の残高をご確認ください。

村の緊急支援事業の一つで今年度3月までの給食費は無料となっています。

第3学期始業式

・令和3年1月8日(金)
いつも通りランドセルで集団登校
下校は集団下校になります